



広 い 心

学校便り 10号
令和6年 11月25日
宮古島市立 狩俣小学校
発行者：校長 村吉博勝

狩俣地区探検



11月14日、1年・2年生は、生活科の学習で街探検(狩俣地区)をしました。訪れた場所は、**狩俣集落センター、狩俣マツチャーズ、狩俣簡易郵便局、狩俣駐在所**の4カ所を訪問させていただきました。子どもたちは、それぞれ訪問する場所で、その場所の役割や一日の仕事の様子、働いて大変なこと、働きがいについて質問をしていました。快く訪問、質問に対応してくださった。自治会長の**國仲義隆さん**、マツチャーズの**仲嶺さん、川満さん、上里さん**、郵便局の**兼村さん**、駐在所の**宮平さん**には、忙しい中、対応してくださり大変ありがとうございました。子どもたちは、街探検を通して、あいさつの仕方や自分が聞きたいこと、疑問に思った事を知ることができて多くの学びができたと思います。関わってくれた多くの方に感謝申し上げます。



3校(狩俣・池間・西辺)交流会



11月12日、1年・2年生は、狩俣小・池間小・西辺小の三校での合同交流会を行いました。この交流会は、西辺小の呼びかけで始まったサッカー交流会です。普段交流がない子どもどうしの交流はとても良かったです。いつもは限られた人数の中での学校生活ですが、互いをよく知らない中でも関わりあう力が少しでも高められたらと思い交流会をもちました。子どもたちは最初は少し遠慮もありましたが、すぐに仲良くなり楽しく体ほぐしやサッカーを楽しむことができました。

